



# EHPAD : « Ils sont seuls et, plus que nous, ils souffrent en silence. Écrivons-leur ! »

publié le 23/04/2020

## Une belle initiative de solidarité inter-générationnelle

---

Le site de L'Ecole des lettres relaie l'appel d'une lycéenne de Terminale :

<https://actualites.ecoledeslettres.fr/litteratures/ateliers-decriture/ehpad/>

Malgré le dévouement du personnel soignant, nos aînés, drastiquement confinés, souffrent ces temps-ci particulièrement de la solitude et de l'isolement.

**"L'idée serait donc que les professeurs de lettres sollicitent leurs élèves – sur la base du volontariat – en les invitant à adresser un courrier – ou un enregistrement audio – aux pensionnaires d'un EHPAD de leur région.** Dans leur(s) lettre(s), les élèves pourraient tout à la fois évoquer leur propre expérience du confinement et prendre des nouvelles de ceux et celles dont ils entendent parler sans vraiment percevoir ce qu'est le quotidien dans un EHPAD."

### Alors, à vos plumes !

Voici les adresses (postales et mail) des EHPAD de La Rochelle auxquels vous pouvez adresser vos lettres :

- ▶ EHPAD Les Minimés - 2 rue Lucile - 17000 La Rochelle / [epa.minimes@ccas-larochelle.fr](mailto:epa.minimes@ccas-larochelle.fr)
- ▶ EHPAD du Champ de Mars - Avenue du Champ de Mars - 17000 La Rochelle / [epa.mars@ccas-larochelle.fr](mailto:epa.mars@ccas-larochelle.fr)
- ▶ EHPAD Résidence Massiou - 4 rue Massiou - 17000 La Rochelle / [epa.massiou@ccas-larochelle.fr](mailto:epa.massiou@ccas-larochelle.fr)
- ▶ EHPAD de Port-Neuf - 69 boulevard Aristide Rondeau - 17000 La Rochelle / [epa.portneuf@ccas-larochelle.fr](mailto:epa.portneuf@ccas-larochelle.fr)
- ▶ EHPAD Résidence L'Escale - 14 rue Saint-Louis - 17000 La Rochelle / [escale@worldonline.fr](mailto:escale@worldonline.fr)
- ▶ Résidence Orpea La claire fontaine - 6 rue du gué - 17000 La Rochelle / [laclairefontaine@orpea.net](mailto:laclairefontaine@orpea.net)

"La valeur d'une société ne se mesure-t-elle pas à sa capacité à prendre soin de ses aînés ? Parmi les urgences spirituelles et citoyennes du moment, et puisque leur vie, plus encore que toutes les autres ne tient qu'à un fil, comment ne pas avoir envie d'inviter la jeunesse à s'en saisir pour renouer avec force et conviction le lien de l'inter-génération ?"

Merci d'avance, pour eux, et belles vacances à tous !

Mme Dufros, professeure de lettres



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.